



Öffentlicher Anlass

DA SEIN BIS ANS ENDE FÜR MENSCHEN MIT DEMENZ

Menschen mit Demenz sterben nicht an Demenz, aber mit ihr. Gerade die letzte Lebensphase von Menschen mit Demenz bedeutet für Pflegende und Betreuende eine grosse Herausforderung.

- **Welche Themen- und Problembereiche beinhaltet Sterbebegleitung bei demenzerkrankten Menschen?**
 - **Welche Bedürfnisse haben Menschen mit Demenz in ihrer letzten Lebensphase?**
- **Was brauchen diese Menschen, damit sie in Vertrauen und Geborgenheit ihr Sterben „leben“ können?**

**André Winter, Psychiatriepfleger HF,
Gerontologe, Autor**

**Donnerstag, 25. Oktober 2018, 19:30 Uhr
Hotel Drei Könige, Saal Balthasar**

Eintritt frei, Kollekte

